

Wabup Pangandaran Hadiri Penetapan dan Penerima Bibit Ternak Sapi Potong dari DKPP Provinsi Jawa Barat

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Feb 27, 2024 - 20:49



PANGANDARAN JAWA BARAT - Wakil Bupati Pangandaran, H. Ujang Endin Indrawan menghadiri kegiatan Penetapan dan Penerima Bibit Ternak Sapi Potong di Lapangan Lokabina Pramuka Jalan Pamugaran Desa Wonoharjo Kecamatan Pangandaran. Senin, (26/02/2023).

Acara ini digelar berdasarkan Surat Keputusan Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Peternakan Provinsi Jawa Barat Nomor 1836/PT.01.01.06/BPPIB-TSP.Cms pada tanggal 15 Februari 2024 tentang Penetapan Kelompok Ternak Penerima Bibit Ternak Sapi Potong Hasil Produksi UPTD Balai Perbibitan dan Pengembangan Inseminasi Buatan Ternak Sapi Potong Ciamis tahun 2024.

Wabup Pangandaran mengapresiasi Pemerintah Provinsi Jawa Barat terutama kepada Dinas Ketahanan Pangan dan Peternakan yang telah mengadakan

kegiatan tersebut.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Provinsi Jawa Barat melalui Dinas Ketahanan Pangan dan Peternakan yang telah memberikan bantuan kepada masyarakat Kabupaten Pangandaran terutama pada peternak Kabupaten Pangandaran," ujarnya.

Wabup berharap bahwa bantuan ini dapat dimanfaatkan secara baik, "bantuan ini dapat dimanfaatkan dan dipelihara secara baik sehingga dapat meningkatkan pendapatan masyarakat serta meningkatkan daya beli masyarakat "katanya".

Sementara itu, Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Peternakan (DKPP) Provinsi Jawa Barat Drs. H. Mohamad Arifin Soedjayana, M.M mengatakan bahwa DKPP setiap tahun melakukan penyebaran ternak salahsatunya adalah ternak sapi potong.

"Hari ini kita menyebarkan untuk dua kelompok di Kabupaten Pangandaran sebanyak 22 ekor masing-masing kelompok 11 ekor, 10 betina dan 1 jantan, kemudian juga sekaligus hari ini pun juga secara simbolis diberikan 22 ekor terdiri 20 betina 2 ekor jantan untuk domba garut untuk satu kelompok "ujar Kepala DKPP Provinsi Jawa Barat".

Kepala DKPP Provinsi Jabar berharap dengan adanya penyebaran ini, jumlah populasi ternak baik itu sapi potong maupun domba di Kabupaten Pangandaran bisa lebih meningkat, "karena ini adalah hibah murni kepada kelompok, mohon pengawalan dari media supaya ternak-ternak tadi bisa berkembang biak dan bertambah populasinya juga bisa meningkatkan ekonomi masyarakat setempat," ujar Mohamad Arifin.

Hadir dalam kesempatan itu, Kepala Balai BPPID TSP Ciamis dan kepala balai UPTD BPPTDK Margawati, Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Pangandaran dan masyarakat kelompok penerima ternak. (Anton AS)